
Муниципальное дошкольное образовательное учреждение  

 детский сад  «Светлячок» 

Протокол   заседания Совета педагогов № 4 

Совет педагогов «12 »  апреля    2023г 

Председатель : Улитина Г.А. 

Секретарь :Чернего Ю.А. 

Всего членов Совета педагогов : 12 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Улитина Г.А., МальцеваМ.Б., Зябова М.А ,Солдатова Т.М., 

Мельникова В.М , Чернего Ю.А., , ПершинаЛ.М., Гильмзянова В.П . ДадашоваС.Д. , 

Кравченко Д.А Шикуткина Е.В, Медведева Н.А 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

Тема: «Особенности перехода на реализацию федеральной образовательной 

программы дошкольного образования»  

Повестка дня:  

1. Выполнение решений предыдущего педагогического совета. 

       2. Анализ деятельности по реализации мероприятий Дорожной карты по 

внедрению ФОП ДО в образовательный процесс ДОУ. Обсуждение проекта ОП ДО, 

вопросы, предложения, замечания. 

     3  Инфраструктура, развивающая предметно-пространственная среда дошкольной 

организации. Пути решения для приведения в соответствие требованиям ФОП ДО, 

ФГОС ДО, с учетом методических рекомендаций Минпросвещения.  Федеральная 

образовательная программа дошкольного образования: основные понятия и общая 

характеристика. 

   4  Решение педагогического совета. 

Ход педагогического совета 

 

По первому вопросу слушали: заведующего детским садом Улитину Г.А.  Она 

выступила с докладом о выполнении решений предыдущего педсовета  

Голосовали: за – 12 человек, против – 0, воздержались – 0. 

Решили: признать выполненными все решения предыдущего педсовета. 
 

По второму вопросу слушали  заведующего Улитину Галину Алексеевну, она подвела 

промежуточный итог, информировав присутствующих о том, что мероприятия, 
запланированные в Дорожной карте внедрения ФОП ДО, выполняются планомерно. Рабочая 

группа представила на рассмотрение проект образовательной программы дошкольного 

образования. Учитывая, что у педагогов была возможность ознакомиться с ее содержанием 



накануне, Галина Алексеевна предложила педагогическим работникам высказать свое мнение, 
задать интересующие вопросы, внести предложения при их наличии. В ходе дискуссии рабочая 

группа отвечали на вопросы педагогов, вносили корректировки в содержание ОП ДО, 

фиксировали предложения.  
 В завершении выступления по данному вопросу, Галина Алексеевна  

акцентировала внимание педагогов на то, что по результатам анкетирования родителей 

(законных представителей) по внедрению ФОП ДО в образовательный процесс 

детского сада, «тревожности» нововведения у родителей не вызывают. Родители 

высказывают положительные намерения и полное доверие. 

 

По третьему вопросу продолжила выступление старший воспитатель. Мальцева 

Марина Борисовна .Она напомнила, что инфраструктура и РППС детского сада должна 

соответствовать задачам ФОП ДО, ФГОС ДО. Несмотря на то, что анализ 

проведенного мониторинга состояния инфраструктуры и РППС учреждения 

полностью не соответствуют заявленным требованиям, сотрудники детского сада и 

родители (законные представители) воспитанников продолжают работу по 

обогащению, изменению и дооснащению развивающей предметно-пространственной 

среды. Ведется планомерная работа по приобретению недостающего оборудования, 

игрового, методического материала. поделилась с коллегами идеями и внесла 

предложения по реализации дизайн-проектов, дальнейшему совершенствованию 

инфраструктуры образовательной организации с учетом всех требований. 

 

4.Вынесение решения 

Слушали: экспертная группа МальцеваМ.Б.,МельниковаВ.М Солдатова Т.М  , изучив и 

проанализировав представленные на Совете педагогов материалы, принятые решения 

по каждому обсуждаемому вопросу , представила членам совета педагогов проект 

решения Совета педагогов №4. 

Секретарь Совета педагогов вынесла предложение на голосование. 

 

Голосовали:  «за»-12чел.  

«против»- нет 
 

РЕШЕНИЕ СОВЕТА ПЕДАГОГОВ: 

 

1. Принять информацию к сведению. Продолжать реализацию мероприятий, 

запланированных Дорожной картой внедрения ФОП ДО в образовательный процесс. 

Рабочей группе внести коррективы в проект образовательной программы дошкольного 

образования с учетом замечаний и предложений. 

2. Принять информацию к сведению. Продолжать планомерную работу по 

дооснащению, обогащению, пополнению РППС и инфраструктуры дошкольного 

учреждения с учетом внесенных предложений. 

 

Голосовали: «за» - 12; «против»- 0; «воздержались» - 0 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                       

                                                                                                       

 

 

 

 

 


